



# 職員不祥事で襟を正せ

村形 昌一 議員

## 公務員規範の原則に則る

町長

### 元職員の流用問題

原因はどこにあるか。

町長 モラルの欠如と考  
えるが全体的な管理が甘  
かった面もある。今後は  
研修を含めコンプライア  
ンスの徹底を図る。

信賴回復はどう進める。

町長 私も含め全体の奉  
仕者として職員が一丸と  
なつて事務事業を確実に  
実施していく。職員には  
今回の件で委縮せず、笑  
顔でこれまでどおり行動  
するよう指示した。

町長の二期目は不祥事  
が続き、波乱の幕開けで  
はないか。  
町長 明るい話が出るよ  
うな町政を行っていく。

### 山形大学との連携

山大と町が地域活性化  
連携事業とのことだが。

町長 昨年5月に連携の  
覚書を締結し、町の創生  
総合戦略を作成した際、  
人文学部の松尾剛次教授  
に委員長をしていただい  
たことに始まる。内容は  
川下りや寺社巡礼、民具  
調査等になる。



山形大学とタイアップ



# どうする？ 危機管理と創生総合戦略

大山 二郎 議員

## 分署建設先送りもやむなし

町長

### 危機管理は

地震等に対する備えと  
して、水・食料・毛布等  
備えはあるか。  
町長 災害時に対応する  
ような備蓄はもちあわせ  
ていない。

断層上にある豊田公民  
館は耐震化されていない  
避難所である公共施設の  
耐震化はどうする。

町長 町有の建物全75施  
設中、53施設は耐震基準  
適合、残り22施設の大半  
は地区公民館、財政的に  
耐震化は難しい。

29年度建設予定の消防  
分署の進捗は。



後部搬出入型

消防車 + 救急車 = 消防車

町長 町民交流センター  
完成後、財政計画の見通  
しを明らかにして着手す  
べきであり、分署建設は  
先送りもやむなしと考え  
ている。

住民の生命財産を守る  
施設とどちらが大切か。  
防災センターも兼ね備え  
た分署建設と、提案した  
消防車の導入とシステム  
を検討し、早期に建設す  
べきではないか。

町長 これからいえるん  
なことを考えながら検討委  
員会を開き、皆の意見を  
聞いてより良い方向で  
作っていきたいと思う。

### 創生総合戦略について

空き家バンクを作った  
がこれからどうしていく  
町長 空き家の情報を発  
信して、賃貸や売買した  
際の補助などをして住ん  
でもらおうと思う。

この自治体でもやっ  
ていることをして人が集  
まるわけがない。高齢者  
を集めるにはCCRで  
いいが、町の存続を考え  
れば若い人も来てもら  
いたい。どう考えている。



住民にとってどちらが大切？

### 歴史民俗資料館

駐車場が不備のため来  
館者が不便との声がある。  
町長 旧来より駐車場の

山大まかせではなく町  
としても何かするの  
町長 これから詰めてい  
く。

向川寺に徳川埋蔵金4  
00兆円があると元学芸  
員が言っていたと聞いた  
こうした話を大学と研究  
すれば町活性化の特効薬  
になるのではないかと  
町長 考えてみる。



伝説の埋蔵金が  
大石田に！???

